

# "Querido primer amor"

Guadalupe janeth Aveldaño Duarte

Image not found.

# Capítulo 1

“Querido primer amor”

Hace algunos días decidí escribirle a esa persona, al hombre que me hizo ver la vida de una manera diferente, a esa persona que me hizo madurar, con el que aprendí a amar de verdad, al hombre que creí sería para toda la vida, o al menos eso pensaba yo. El día que decidí dejarte no lo niego fue muy difícil, era caída tras caída, en las que siempre terminaba de nuevo entre tus brazos, de nuevo sentía esa ilusión de estar contigo, esas mariposas revoloteando en el estómago, esos nervios que se presentaban en mi cuando sabía que te iba a ver. En realidad nunca fuimos nada, pero lo eras todo para mí. Cuando nos dijimos adiós fue doloroso, aunque simule fortaleza y que solo eras alguien más en mi vida, cuando no fue así. Aun me sigo preguntando el ¿Por qué nunca me llegaste a querer como yo lo hice? Debo admitir que una parte de mí quería que en algún momento tú te enamoras de mí y me quisieras de la misma manera en que yo lo hacía, esa fue la razón por la que seguía a tu lado pensando “y si ahora si se enamora de mí” “lo esperaré el tiempo que sea necesario”, cuando solo me estaba haciendo daño a mí misma esperando algo que yo sabía que jamás iba a llegar. El primer beso aun lo recuerdo, si pudiera devolver el tiempo y cambiar ese día, no lo haría. Si yo sé que fueron muchos momentos tristes a tu lado, demasiadas lágrimas derramadas por ti, pero también fueron los meses más felices de mi vida, me enseñaste a amar de verdad, me enseñaste que no todo es reciproco en la vida, que no siempre que das vas a recibir algo a cambio. No me arrepiento de haberte conocido, de haberte entregado todo de mí, no me arrepiento porque en algún momento era lo que yo quería. Aunque fue mucho el dolor que causaste en mí no puedo decir que fue intencional, ni culpa tuya, tal vez la culpa fue mía, por haberme enamorado, por pensar que te quedarías a mi lado. En un momento el dolor mental se fue transformando en dolor corporal, mi pecho dolía, mis lágrimas nos dejaban de caer, mis ánimos y mi motivación se fueron al suelo, yo solo quería verte aunque tu respuesta fuera el rechazo. Aun no comprendo cómo es posible pasar del amor al olvido o del amor al odio. Pero hoy aquí estoy, me convertí en una mujer más fuerte, en alguien que sabe lo que vale y lo que merece, si, en un principio pensé y generalice que todos los hombres me harían el mismo daño que tu causaste en mí, haciendo que yo cerrara puertas y ventanas en mi corazón. Fuiste mi primer amor, si, te amé, pensé que serías el hombre de mi vida, y solo me di cuenta que no fue así, aprendí a valorarme y a mantener un mayor estándar cuando quiera a alguien con quien compartirlo todo. Tú me enseñaste la importancia de tener a mi lado a alguien que me entienda, que sepa de conquistas y detalles, de celebrar logros y respeto, de estar en lo mejores y peores momentos. Gracias, pues a pesar de todo sé que me diste la oportunidad de saber

que no merezco a alguien como tú, si no que existe mucho más. Con estas palabras me despido querido "primer amor".